

09 de noviembre de 2020

## Instituto departamental de Cultura del Meta, continúa con clases virtuales de cuatro, bandola y práctica coral

La bandola y el cuatro son instrumentos fundamentales de la música llanera. Gracias a la virtualidad y a los esfuerzos del Instituto y sus instructores, es posible para las nuevas generaciones aprendan la ejecución de estos dos instrumentos.

Las clases de bandola y práctica coral en un proceso musical integral están dirigidas a niñas, niños y jóvenes con edades entre 7 y 17 años, por el maestro Gildardo Cruz Arias.



El Instituto de Cultura del Meta, lidera las clases de bandola, bandolina y la práctica coral, al igual que la ejecución del cuatro de manera virtual, con el maestro Elmer Rueda.

Los instructores y formadores de las escuelas de música van a cubrir una población de 300 alumnos aproximadamente, brindándole la oportunidad a nuestros niños, jóvenes y adolescentes de fortalecer su aprendizaje en los procesos de música tradicional llanera.



**Comunicaciones Instituto Departamental de Cultura del Meta**

Correo: [contacto@culturameta.gov.co](mailto:contacto@culturameta.gov.co)

**Línea fija 6716222.**

**INSTITUTO DE CULTURA DEL META**

Complejo Cultural y Deportivo

**JOSE EUSTACIO RIVERA - TEATRO LA VORÁGINE**

Cra 29-Calle 33 - TELEFAX 6-716222 / [prensa@culturameta.gov.co](mailto:prensa@culturameta.gov.co)  
Villavicencio - Meta-Colombia